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OGGETTO: Verifica numero legale e comunicazioni

Presidente Cagiola: Buonasera a tutti. Invito i consiglieri a prendere posto. Un saluto ai consiglieri

comunali presenti, all’amministrazione, agli assessori, il pubblico presente in aula e quello che ci

ascolta  da  casa  per  mezzo  di  Centro  Mare  Radio.  Chiedo  al  Segretario,  di  fare  l’appello  per

verificare il numero legale e la validità della seduta.

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello

svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario: Grazie Presidente. Paliotta, Agaro no, Ascani, Asciutto no, Cagiola , Cervo no, Ciampa

no, Crimaldi, D’Alessio, Fargnoli, Fierli, Grando no, Marongiu, Palermo, Penge, Ruscito, Latini.

Dodici presenti, la seduta è valida.

OGGETTO: conferimento encomi alla Guardia Costiera e Atleti della Scherma

Presidente pro tempore: Grazie Dottoressa, la seduta è valida. Un saluto alla platea di questa sera

che è molto importante. Tra gli ospiti abbiamo il piacere di avere gli atleti della scherma e le forze

dell’ordine. La parola al Sindaco.

Sindaco Paliotta: Grazie Presidente e buonasera anche da parte mia a nome della Città a tutti i

nostri ospiti. Anche questa sera la Città di Ladispoli vuole ringraziare innanzitutto coloro che nella

giornata del 6 novembre e nelle giornate successive hanno lavorato a favore di questa Città nei

momenti di grande emergenza e nelle giornate successive. È stato necessario un lavoro coordinato

per tornare alla normalità. Possiamo dire di esserci tornati con tutte le ferite materiali e psicologiche

che sono difficili  da dimenticare.  Abbiamo avuto modo di dire  che dopo 20 minuti  appena,  in

Comune si è aperta la centrale operativa comunale e, da quel momento, tutte le forze dell’ordine,

tutti coloro che ricoprono un ruolo istituzionale si sono attivati. A questi si sono aggiunti numerosi

volontari. Ringrazio ancora una volta le Protezioni Civili dei comuni vicini a noi, i vigili del fuoco.

Noi riteniamo soddisfacente il ritorno alla normalità che si è verificato immediatamente dopo. E

questo è stato possibile solo grazie all’aiuto e alla collaborazione di tutti. Stasera abbiamo qui la

Capitaneria. Siamo qui per ringraziare loro in quanto istituzione e gli uomini che hanno operato sul

territorio. 

Presidente Cagiola: Procediamo. Città di Ladispoli conferisce encomio alla Capitaneria di Porto di

Civitavecchia.  In occasione dei  tragici  eventi  del  6 novembre  2016, la  Capitaneria  di  Porto ha

prontamente messo a disposizione le proprie strutture e il proprio personale per contribuire al più

ampio  sistema  di  Protezione  Civile  di  soccorso  e  messa  in  sicurezza  della  popolazione.  Nella
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predetta occasione si è rinnovato il rapporto di solida e indiscussa vicinanza tra la Città di Ladispoli

e la Guardia Costiera, contraddistinto da una costante presenza sul territorio dove, con qualità e

professionalità,  l’Autorità Marittima garantisce un presidio costante di vitale importanza sempre

attento alle esigenze della Città.

L’amministrazione comunale conferisce gli encomi alla Capitaneria di Porto di Civitavecchia e al

personale presente

Presidente Cagiola: Prego consigliere Fargnoli.

Consigliere Fargnoli: Buonasera a tutti. io sottolineo il grande aiuto che ci è stato dato. È stata

nominata una persona, Piero Moscardini che è un vigile del fuoco. Piero Moscardini era un vigile

del fuoco quando il Prefetto Pastorelli negli anni 80, creò il Dipartimento della Protezione Civile

della Presidenza del Consiglio.  E lui ne fu il creatore insieme al Prefetto.  È stato anche il  mio

maestro. Dalla macchina e dalla competenza di questi corpi, vigili del fuoco e protezione civile,

nasce  la  protezione  della  popolazione.  Io  ho  vissuto  direttamente  Ladispoli  così  come  altre

emergenze.  Ladispoli  immediatamente  ha  risposto.  Molte  volte  le  risposte  non  arrivano  così

velocemente. Ladispoli è stata veloce, immediata ed ha prestato subito soccorso. E va riconosciuto

un grane merito a tutti. Grazie.

Presidente Cagiola: Grazie consigliere Fargnoli. Possiamo passare al conferimento di encomi di

carattere sportivo. Per quello che riguarda la pratica della scherma, il Club Ariete 95 ha ottenuto in

diversi anni dei risultati a livello internazionale e olimpionico. Essendo una realtà che si svolge qui

a Ladispoli,  essendo uno sport  con moltissimo seguito,  ha una importanza fondamentale  per la

nostra Città. Il Sindaco vuole conferire un ringraziamento e un encomio ai maestri e agli allievi che

si sono contraddistinti nella nostra Città. Il Sindaco e la Città di Ladispoli Area Metropolitana di

Roma. 

L’amministrazione comunale conferisce gli encomi agli Atleti della Scherma di Ladispoli

Presidente Cagiola: Il consiglio comunale è sospeso per dieci minuti.

Sospensione del consiglio comunale

Alla ripresa dopo la sospensione

OGGETTO: Comunicazioni

Presidente Cagiola: Riprendiamo il consiglio. La parola alla Dottoressa per l’appello grazie.

2



COMUNE DI LADISPOLI                                                                                                       CONSIGLIO COMUNALE DEL 24.11.2016

Il Segretario Generale, procede all’appello nominale dei presenti per verificare la regolarità dello

svolgimento della seduta del Consiglio Comunale

Segretario: Grazie Presidente. Paliotta, Agaro, Ascani no, Asciutto no, Cagiola , Cervo no, Ciampa

no, Crimaldi, D’Alessio, Fargnoli, Fierli, Grando no, Marongiu, Palermo, Penge, Ruscito, Latini.

Undici presenti, la seduta è valida.

Presidente Cagiola: Grazie. La parola al Sindaco per una comunicazione.

Sindaco  Paliotta:  Abbiamo  già  fatto  un  comunicato  stampa.  Domani  mattina  per  un’ora  sarà

staccata l’energia elettrica al poliambulatorio perché l’Enel deve spostare alcuni impianti. I prelievi

saranno sospesi e fatti solo quelli più urgenti. Sabato tornerà tutto alla normalità.

Presidente Cagiola: Grazie Sindaco. Prego consigliere Fargnoli.

Consigliere Fargnoli: Grazie Presidente. Volevo sincerarmi, visto che la corrente mancherà dalle

sette  e  trenta  alle  otto  e  trenta,  che  verrà  applicato  il  protocollo  previsto.  Ci  sono  dei  gruppi

elettrogeni che vanno a sopperire la mancanza di corrente. Immagino che non ci siano problemi

Sindaco.

Sindaco  Paliotta:  La  Asl  ha  comunicato  quanto  detto  sui  prelievi  non  urgenti.  Il  resto  verrà

garantito.

Presidente Cagiola: Grazie Sindaco. Consigliere Marongiu prego.

Consigliere Marongiu:  Buonasera.  Volevo ricordare un appuntamento importante.  Domani è la

giornata internazionale contro la violenza sulle donne. Questa città si è attivata e domani ci saranno

due importanti appuntamenti. Il Liceo Pertini scende in piazza per dire no. L’appuntamento è alle

16:30 presso la stazione ferroviaria. Alle 21:00 ci incontreremo in aula consiliare e ci saranno gli

esperti dello sportello antiviolenza. Volevo fare un appello ai cittadini che fanno di questo paese un

luogo meraviglioso. Uniamoci e partecipiamo perché l’amore è altro.

Presidente Cagiola: Grazie consigliere Marongiu. Il secondo punto all’ordine del giorno: funzione

per incorporazione tra Flavia Acque srl e Ala Servizi srl. Approvazione schema nuovo statuto e

progetto di fusione. Lascio la parola al Sindaco sul punto.

Sindaco Paliotta: è un punto importante perché vedrà la conclusione di un punto iniziato più di un

anno fa. Su indicazione dei nuovi decreti votati dal Parlamento, c’è l’obbligo di ridurre le società

partecipate dei comuni. Il punto è andato in commissione però il materiale è abbastanza complesso
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e i consiglieri hanno chiesto di approfondirlo. Noi accettiamo la richiesta di fissare un’altra data per

discuterlo. Quindi, la proposta è di ritirare il punto per questa sera.

Presidente Cagiola: Grazie Sindaco. Se il consiglio è d’accordo, ritiriamo il punto. Esauriti i punti

all’ordine  del  giorno,  alle  ore  21:25  il  consiglio  comunale  è  chiuso.

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

---------------------------------------
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